



Laternen

Licht in der Dunkelheit

Die Nächte sind lang und dunkel.

Dem setzen wir das erhellende, wärmende Licht entgegen.

Wir gestalten im Advent eine Laternenausstellung in den Pfarreizentren Schöffland und Kölliken.

In den offenen Kirchen stellen wir Ihre Laternen auf und benützen sie in den verschiedenen Anlässen auch, um dem Licht Platz zu geben.

Wir suchen selbstgebastelte oder bereits vorhandene Laternen, die Sie uns vom 1. Dezember bis Ende Jahr zur Verfügung stellen.

Sie können Ihre Laternen unkompliziert in den Kirchen im Chorraum hinstellen. Bitte schreiben Sie sie an, damit wir sie auch wieder den richtigen Personen zurückgeben können.

Wir freuen uns auf viele Laternenlichter in den Kirchen.

Pfarreiteam und Katecheseteam